

# InternationalMedia

SELASA 5 MARET 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKOWI HADIRI KTT ASEAN-AUSTRALIA

Presiden Jokowi didampingi Wapres Ma'ruf Amin memberikan keterangan pers sebelum berangkat ke Australia dalam rangka menghadiri KTT ASEAN-Australia di Base Ops Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (4/3). Dalam KTT tersebut Indonesia akan mendorong kerja sama dan penguatan integrasi ekonomi, terkait transisi energi dan transformasi digital, kemajuan paradigma kolaborasi dan penghormatan hukum internasional secara konsisten yang termasuk dalam isu Palestina.

## Putusan MK soal Perubahan PT 4 Persen Bakal Picu Perdebatan Panjang di DPR

Tiap kali jelang pemilu selalu ramai perdebatan soal ambang batas parlemen. Banyak parpol ingin 0 persen. Tapi ada juga yang ingin lebih dari 4 persen.

**JAKARTA (IM)** - Putusan Mahkamah Konstitusi (MK) Nomor 116/PUU-XXI/2023 soal perubahan ambang batas parlemen atau parliamentary

threshold (PT) 4 persen bakal memicu pembahasan panjang di DPR. Sebab, saat menetapkan angka 4 persen, butuh perdebatan sengit yang penuh pro dan

kontra di kalangan legislator. "Berarti membuka kotak pandora, menciptakan atau melahirkan perdebatan baru karena ini perdebatan yang sudah sangat lama di DPR," kata politikus PDI-P, Hendrawan Supratikno. Pada acara Sapa Indonesia Pagi Kompas TV, Senin (4/3). Seperti diketahui, sebelumnya, seluruh fraksi di DPR setuju angka 4 persen merupakan angka ideal untuk ambang batas parlemen.

Bahkan, beberapa pihak menginginkan besaran PT dinaikkan di atas 4 persen menjadi 5-7 persen. "Banyak yang menginginkan itu lebih tinggi lagi mengingat sistem Presidensial yang kita jalankan ini lebih kompatibel, lebih cocok, lebih pas dengan sistem multipartai sederhana. Itulah sebabnya agenda utamanya adalah bagaimana menyederhanakan sistem kepartaian

kita," ucap Hendrawan.

Tiap kali menjelang pemilu, kata Hendrawan, muncul perdebatan mengenai ambang batas parlemen. Hanya pada Pemilu 2024 hal ini tak jadi diskursus karena ketentuannya sama seperti Pemilu 2019.

Perdebatan mengenai ambang batas parlemen pun diyakini bakal memicu perbincangan

► Bersambung ke hal 11

## Polda Riau Ungkap Judi Online Beromzet Rp18 Miliar Per Hari

**BATAM (IM)** - Kepolisian Daerah (Polda) Riau mengungkap Kasus judi online beromzet Rp18 miliar lebih per hari. Bos bisnis haram itu merupakan warga Kepulauan Riau (Kepri), yang memiliki Kartu Tanda Penduduk (KTP) Banyuwangi.

Hal itu dikatakan Dirreskrim-sus Polda Riau Kombes Pol Nasriadi, Senin (4/3).

"Kasus ini terungkap berdasarkan informasi masyarakat serta patroli Siber ditemukan adanya aktifitas pembuatan serta penjualan ID permainan Higgs Domino Island yang bermuatan unsur perjudian di Kota Dumai," ujarnya.

Selanjutnya, jajarannya beserta PS Kasubdit 5 Siber Kom-

pol Fajri dan di Back Up oleh Polres Dumai yang dipimpin oleh Kapolres Dumai AKBP Dhovan Oktavianon bersama dengan Tim melakukan penangkapan di 2 TKP.

"Di TKP tersebut ditemukan yakni di TKP 1 Jalan Sukajadi Kota Dumai dengan Tim menemukan 21 orang berikut 176 komputer rakitan dan TKP 2 Jalan Kelakap Kota Dumai mendominasi 10 orang pekerja berikut 148 komputer rakitan," katanya.

Dengan total 32 orang yang diamankan dan dilakukan pemeriksaan di Polda Riau guna pemeriksaan. Berdasarkan hasil pemeriksaan diketahui 1 orang

► Bersambung ke hal 11

## Modus Pembuatan Sertifikat Habib Palsu, Catut dan Pakai Logo Rabithah Alawiyah

**JAKARTA (IM)** - Modus pembuatan sertifikat habib palsu di Kalideres, Jakarta Barat, terbongkar. Tersangka JMW (24) ditangkap aparat Polda Metro Jaya karena diduga menacat nama organisasi Rabithah Alawiyah untuk memalsu "Sertifikat Habib".

Aksi JMW terbongkar setelah Ketua Departemen Hukum dan Legal Rabithah Alawiyah, Ahmad Ramzy Ba'abud, melaporkan ke Polisi.

Direktur Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Kombes Ade

Safri Simanjuntak mengungkap, sekitar Desember 2023, korban mendapat informasi ada blogspot yang mengaku sebagai blogspot resmi milik organisasi Rabithah Alawiyah.

Dalam aksinya, JMW menggunakan situs bernama <https://maktabdaimi.blogspot.com>. Situs itu berisi nasab (keturunan) semua habib yang sudah terdapat di Rabithah Alawiyah.

Sebagai informasi, Rabithah Alawiyah merupakan organisasi tempat berkumpul

orang-orang Hadrami. Organisasi ini juga mencatat keturunan Nabi Muhammad yang berada di Tanah Air. Hanya, situs resmi mereka adalah <https://rabithahalawiyah.org/>.

"Pemilik blogspot tersebut (JMW) menduplikasi logo milik Rabithah Alawiyah, agar seolah-olah blogspot resmi milik Rabithah Alawiyah," papar Ade.

Melalui situs palsu itu, JMW menawarkan jika ada orang-orang yang ingin namanya ter-

► Bersambung ke hal 11

## Hukuman Mati di Arab Saudi Naik Dua Kali Lipat di Bawah Raja Salman

**ARAB SAUDI (IM)** - Arab Saudi dikenal sebagai salah satu negara algojo dan memiliki hukuman paling mematikan di dunia. Penerapan hukuman bagi pelanggar di Arab Saudi dibagi menjadi tiga kategori, yakni Qisas atau retributif, Had wajib, dan Ta'zir artinya diskresi.

Jenis kejahatan yang dihukum mati antara lain pembunuhan, peredaran dan penyelundupan narkoba, pelanggaran seksual, pembentuk maupun anggota kelompok kriminal, penculikan, perampokan, pengha-

sutan, pelanggaran keamanan negara, dan ilmu sihir.

Berdasarkan laporan terbaru ESOHR, selama 2010-2021 jumlah orang yang dieksekusi 1.243 orang. Namun jumlah itu diperkirakan masih jauh lebih banyak dari itu.

Tidak hanya itu, pada 2022 sebanyak 147 orang dieksekusi. 81 orang di antaranya dieksekusi dalam satu hari pada 12 Maret. Hal ini memecah rekor eksekusi massal di Arab Saudi.

Menurut laman reprieve.

► Bersambung ke hal 11



### RAKOR PENGAMANAN PASOKAN DAN HARGA PANGAN

Mendagri Negeri Tito Karnavian (kiri) berbincang dengan Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi (kanan) dalam rakor pengamanan pasokan dan harga pangan di Jakarta, Senin (4/3). Rapat bertujuan untuk menstabilkan pasokan dan harga pangan saat menjelang Ramadhan dan Idul Fitri.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti.  
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
Kopi Luwak  
Kopi Kambing

ASALTAU!

## Geng Bersenjata Haiti Bobol Penjara dan Bebaskan 4.000 Napi



**KELOMPOK** geng bersenjata menyerbu penjara utama di ibu kota Haiti, Port-au-Prince, dan kemudian membebaskan ribuan narapidana yang ditahan dalam penjara tersebut.

Seorang jurnalis lokal kepada BBC News mengatakan, sebagian besar dari sekitar 4.000 pria yang ditahan di sana kini telah melarikan diri. Di antara mereka yang ditahan adalah

► Bersambung ke hal 11

## 312.000 Tiket Kereta Lebaran 2024 Sudah Terjual, Ini Rute Daftar Favorit



**JAKARTA (IM)** - PT Kereta Api Indonesia (KAI) Daop 1 Jakarta mencatat, 312.000 tiket telah terjual atau 46 persen dari total ketersediaan sebanyak 673.988 tiket pada Senin (4/3).

"Tiket yang terjual sebanyak 312.774 atau 46 persen dari total tiket yang disediakan dengan rata-rata harian pada periode 31 Maret sampai dengan 21 April 2024 sebanyak 14.132 tiket terjual," ujar Manajer Humas PT KAI

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.727,00	15.707,00
SGD	11.715,00	11.685,00
AUD	10.277,00	10.237,00
HKD	2.242,00	2.182,00
EUR	17.240,00	16.990,00
GBP	20.120,00	19.850,00

Senin 4 Maret 2024 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>